

Danke für dein Engagement

Zeit zu finden für ein Ehrenamt
Ist nicht immer sehr entspannt.
Als Wiebke einst nach Ristedt kam,
ging's mit ElternKind Turnen dann an.
Erst als Mutter mit dem Kind,
später Sie alleine ging.
Irgendwann dann die Idee,
Selber Stunden geben, jipijie.
Turnen ihre große Leidenschaft,
sie mit Kindern und Altherren macht.

Blutspende, Sportfest,
Fasching mit viel Rumtata
Wiebke ist echt immer da.
Laternelaufen und der Orimarsch,
machen ihr auch sichtlich Spaß.
Übernachtung 1x im Jahr in der Halle
mit Ihren Spielen fesselt sie immer alle.
Ob organisieren oder was vorbereiten,
nie ist sie laut oder man hört sie streiten,
sie ist immer ruhig und souverän,
eine tolle Art, die Dinge so anzugehen.

Für all das liebe Wiebke, wollen wir uns bedanken
und so machten wir als Vorstand sogleich unsere Gedanken,
was ist wohl deine andere große Leidenschaft?
Da es vielleicht das spanische Kochen ist, wäre es doch vorteilhaft,
dir etwas Zeit zurück zu schenken
für Tapas, Tortilla & Co
zu zweit oder für dich allein, einfach nur so.

Der TSU Ristedt und der Vorstand danken dir
für dein Engagement und das auch wieder jetzt: heute und hier.

Und zu guter Letzt
versuchen wir jetzt auch mal was
und sagen alle zusammen

MUCHAS GRACIAS!